Voyage, voyages!

Une des activités les plus importantes pour nous, c'est l'organisation de voyages. Ceux d'ARCAL ne sont comparables à aucun des voyagistes. Ils sont toujours « tout compris » même les pourboires. Hôtels 3*, 4*, repas midi et soir 3 plats et des visites « sur mesures ».

Au printemps dernier, ce fut L'Écosse dont voici un petit résumé:

Départ en autocar depuis Reichstett, direction Luxembourg, Belgique, ferry à Zeebrugge. Traversée calme, arrivée à Hull. Le mur d'Adrien est proche! Pourquoi ne pas aller le voir ? Galère et compagnie... Mais l'alsacien obtus ne recule pas devant l'effort, la récompense est au bout...



Direction Glasgow et première nuit... écossaise ? Pas sûr, il n'y avait que des chinois, fiers de nous faire partager leurs discussions tonitruantes. Découverte de la ville, cathédrale, musée, etc. Petite croisière sur le Loch Katrine dans un environnement sauvage.



Autre croisière sur le Loch Lomond, arrivée à Luss. Vous connaissez? Pour beaucoup de nos amis, ce site reste inoubliable grâce à l'incontournable « Haggis », sans commentaires... Pour varier, visite du château « Inveraray ». Traversée de la vallée de « Glencoe » pour arriver à Fort William où nous logeons au bord du Loch Awe

Petite escapade à l'île de Skye, retour par le « château de Dunvegan » et soleil couchant sur Eilean Donan. Comme nous sommes en Écosse, une visite de distillerie s'impose ainsi que la route du Whisky sur la rivière Spy. Pas de whisky sans tonneau, une tonnellerie nous ouvre ses bras.

Dans la famille des Windsor, tout le monde a son château, nous avons visité et même manger dans celui de la reine-mère, Glamis.

Aberdeen et Édimbourg sont des étapes incontournables avant notre retour.



Photos: Mireille Mischler et Jean-Claude

Texte: Marlyse Zimmermann Grunenwald

Septembre 2019: Nous revenons du nord



Juin 2020: Bordeau et sa région



Septembre 2020: Lac De Constance



Bienvenue à vous pour découvrir la qualité de nos voyages de prestige...

...et ensuite...